Profesor de Teología dogmática, especialidad en Eclesiología, Ecumenismo y Mariología, en la Facultad de Teología de la Universidad Pontificia de Salamanca. Director del "Centro de Estudios Orientales y Ecuménicos Juan XXIII" (UPSA) y Director de la Revista "Diálogo ecuménico".

Desde 1999 es consultor de la Comisión Episcopal de Relaciones Interconfesionales (Conferencia Episcopal Española). Desde 2014 es consultor del Pontifico Consejo para la Promoción de la Unidad de los Cristianos. Ciudad del Vaticano. Recientemente, ha defendido su tesis "Memoria, proyecto docente y programa de las asignaturas de la Cátedra de Teología Dogmática II: eclesiología, mariología y ecumenismo" para optar a la Cátedra de Teología dogmática de la UPSA.

Entre sus publicaciones destacamos: "La cruz de Jesús y el ser de Dios. La teología del Crucificado en Eberhard Jüngel", UPSA, Salamanca 1992; (Dir. y coord.) "Ecclesia una". Homenaje en honor del Excmo. Monseñor D. Adolfo González Montes, CEOE Juan XXIII, UPSA, Salamanca 2000; "Desafío ecuménico hoy. Enseñanza y formación intercultural", UPSA, Salamanca 2005; "La Iglesia local. Hogar de comunión y misión", UPSA, Salamanca 2006; "Pasos firmes hacia la unidad de los cristianos. 50 años de ecumenismo salmantino", UPSA, Salamanca 2018. Y en torno a 100 artículos y voces de diccionario de tema eclesiológico y ecuménico.